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　８月 10 日、議会運営や市政に関心を持って
もらうため、今年度で８回目となる曽於市子ど
も議会が開催されました。市内小中学校と曽於
高校より代表１名ずつが参加。合計 24 名の子
ども議員が議会を体験しました。
　本番さながらの議会では自然災害対策や新型
コロナウイルス対策、地域活性化への取り組み
など様々な質問が出されました。

子ども議会が開催されました2
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東京パラリンピックの開会式
前に飛行したブルーインパル
ス。永岡さんは下から２番目
の緑色のカラースモークの機
体を操縦しました。
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　８月16日、曽於市監査委員が市長
に令和２年度の決算等に関する意見書
を提出しました。財産の管理や予算の
執行などについて審査されました。

決算等の審査意見書を提出3
　８月 23 日、株式会社渡辺組の渡辺
紘起会長が来庁され、児童・生徒に読
んでもらおうと全小中学校に図書３冊ず
つ合計 72 冊の寄附をいただきました。

小中学校へ図書を寄附4

　財部小学校・岩北小学校・岩南小学
校・菅牟田小学校で「人権の花運動」
が実施されました。児童が協力して
「ひまわり」を栽培することで、人権
の尊重について学習しました。

人権の花運動を実施7
　給食の際にマスクの置き場に困っ
ているとの声を聞いた（一社）曽
於市観光協会が、そお星人のマスク
ケースを製作し絆創膏とセットで市
内全小学生に配布しました。

小学生にマスクケースを配布8

　８月26日、20年以上学校給食を作
り続けている大隅学校給食センター
の池之上由美子さんが、県学校給食
センター連絡協議会永年勤続表彰を
受け来庁されました。

これからもおいしい給食を5

財部小学校に咲いたひまわり

　語呂合わせで「黒の日」となる９
月６日、株式会社ナンチクが曽於地
区の小中学校に 6719 食分の黒豚肉
348㌔（約 7 頭分）を提供し「黒豚
のスタミナ炒め」が振る舞われました。

『黒の日』に黒豚肉提供6

末吉町の高松地域活動隊が
毎年実施しているアート田を
ドローンで撮影。７種類の稲
が植えられ「さくらじま」と「コ
ロナにカツ !」の文字が描かれ
ました。

今月の表紙

科学に熱中

実は隣のスゴイ人

曽於市の旬を食べる

昔々のそお市

図書館だより

きらりみんなのコーナー

今月のカレンダー

年金・税金 etc.

今月のPICK UP !

情報掲示板

戸籍の窓

くらしの情報
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